



Vernetzungstreffen der Region Zürich und Umgebung

Wurzelpflege

Erinnerung/Einladung zu unserem Vernetzungstreffen

Samstag, den 01. Februar 2025 14.00h bis 18.00h

Ort: IMAGO Schule des Lebens, Grindelstr. 9, 8303 Bassersdorf /schule-Imago.ch

ÖV (Bus 765) Bushaltestelle GRINDEL ist gleich nebenan. Den Bus 765 kann man nehmen von den Bahnhöfen Zürich-Flughafen, von Dietlikon oder von Bassersdorf aus. Besucherparkplätze stehen auch zur Verfügung. Bitte Strassenschuhe ausziehen (**Hausschuhe oder Socken**).

Ziel: Vernetzung und Stärkung regionaler Lokal- und Interessengruppen

Eingeladen sind Mitglieder aus Zürich und Umgebung:

Säuliamt, Zürich, Züri-West, Zimmerberg, Zürich-Unterland, Winterthur und weitere Interessierte GW

Sich mal wieder physisch treffen; philosophieren; austauschen; inspirieren. Was ist für dich von besonderem Interesse, was macht für dich das Leben lebenswert?

Nutzt diese einmalige Gelegenheit. Es können an dieser Schule, von uns bis zu vier Räume benutzt werden, mit unterschiedlichen parallellaufenden Themen.

Bitte eure Themen bei der Anmeldung angeben. So zum Beispiel:

- | | |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> Krisenvorsorge - was macht (noch) Sinn? | <input type="checkbox"/> Wie mit der Informationsflut umgehen? |
| <input type="checkbox"/> Kryptowährungen Vor- und Nachteile? | <input type="checkbox"/> Wie sieht es aus mit alternativ. Wohnformen? |
| <input type="checkbox"/> Dein Beitrag: _____ | <input type="checkbox"/> Ich in der Gesellschaft, was ist weise? |

Zvieri mit „Teilete“ der mitgebrachten Köstlichkeiten.

Aus Platzgründen werden die ersten **30 Anmeldungen** berücksichtigt. **Ab 18.00 gemeinsames Abendessen** im Restaurant Grindel gleich nebenan. Teilt bitte bei der Anmeldung mit, ob ihr zum Nachtessen bleibt. Danke

Verlängerung der Anmeldung bis 15.01.2025 an Ursula dalla Valle.

Mail: ursula.dv@bluewin.ch mit Angabe deiner Themenwünsche und ob du zum Nachtessen bleibst.

Miete/Unkostenbeitrag: Imago wurde von massnahmenkritischen Eltern gegründet. Spenden für die Schule sind sehr willkommen.